

Cuba tendrá la delegación olímpica más reducida en 57 años



La Habana, 12 may (RHC) Cuando solo resta poco más de un mes para que finalicen los procesos clasificatorios de los Juegos Olímpicos de Tokio, Japón, todo indica que Cuba asistirá a la capital nipona con la delegación más reducida de los últimos 57 años.

Fue precisamente en la urbe japonesa, en 1964, donde la nación caribeña compitió por última vez con menos de 100 atletas, 28 en aquella ocasión.

A partir de México 1968 y hasta la cita de Río de Janeiro 2016 las comitivas antillanas siempre sobrepasaron el centenar de atletas, con sus expresiones más altas en las justas de Moscú 1980 y Sydney 2000.

En la capital de la extinta Unión Soviética estuvieron presentes 208 deportistas cubanos que intervinieron en 19 disciplinas deportivas y 20 años después, en la ciudad australiana, la cifra se elevó hasta 238 atletas, quienes concursaron en 24 deportes.

Otras representaciones concurridas de Cuba a la fiesta olímpica se disfrutaron en Barcelona, España 1992, y Atlanta, Estados Unidos, en 1996, donde compitieron 183 y 165 deportistas cubanos, respectivamente.

En Atenas 2004 intervinieron 153, un número superior 162 asistió a Beijing 2008, y en Londres 2012 inició el decrecimiento.

En la capital británica, Cuba estuvo representada por 110 deportistas y sin presencia en deportes colectivos. Cuatro años después, en Río de Janeiro, aumentó ligeramente a 120, con la participación de la selección masculina de voleibol.

En estos momentos 47 cubanos de 10 deportes han logrado boletos para Tokio, que por segunda vez organizará el magno evento.

La cifra debe incrementarse en las próximas semanas, cuando se confirmen alrededor de 13 plazas entre boxeo y judo.

Otros deportes que pudieran incorporarse, pero sin cifras significativas, son los siguientes: voleibol de playa, natación, clavados, remo, pentatlón moderno, atletismo y el equipo de béisbol, que de lograr el cupo acercaría la delegación a los 100 atletas, pero siempre por debajo de esa cifra.

Delegaciones de Cuba desde México 1968 hasta Río de Janeiro 2016:

México 1968 / 138 atletas / 14 deportes

Múnich 1972 / 143 atletas / 14 deportes

Montreal 1976 / 160 atletas / 15 deportes

Moscú 1980 / 208 atletas / 19 deportes

Barcelona 1992 / 183 atletas / 18 deportes

Atlanta 1996 / 165 atletas / 16 deportes

Sydney 2000 / 238 atletas / 24 deportes

Atenas 2004 / 153 atletas / 19 deportes

Beijing 2008 / 162 atletas / 18 deportes

Londres 2012 / 110 atletas / 14 deportes

Río de Janeiro 2016 / 120 atletas / 18 deportes

Tomado de Radio COCO.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/257010-cuba-tendra-la-delegacion-olimpica-mas-reducida-en-57-anos>



Radio Habana Cuba